



Editorial



UNA LANZA EN DEFENSA DE
ALMUÑÉCAR



29/11/2012 Redacción **Científicos de la UGR buscan hombres de entre 40 y 50 años que no practiquen deporte para participar en un estudio**

El objetivo de este trabajo es determinar la influencia que ejerce la práctica regular de actividad física sobre el rendimiento en determinados mecanismos cognitivos.

Científicos de la Universidad de Granada buscan la colaboración de hombres de entre 40 y 50 años que no practiquen deporte de manera regular para participar en una investigación. El objetivo de este trabajo es determinar la influencia que ejerce la práctica regular de actividad física sobre el rendimiento en determinados mecanismos cognitivos.

Se trata de un proyecto de investigación de excelencia financiado por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, en el que participan investigadores los departamentos de Psicología Experimental y Educación Física y Deportiva de la Universidad de Granada.

Para llevarlo a cabo, los investigadores necesitan hombres de entre 40 y 50 años sin problemas de salud, que no practiquen deporte de manera regular (que como máximo, lo hagan una vez a la semana).

Una sesión única

Las participantes tendrán que acudir a una sesión única de una duración aproximada de 60-70 minutos en el Centro de Investigación Mente y Cerebro, en el Campus universitario de Cartuja, donde realizarán tareas cognitivas respondiendo a la presentación de estímulos presentados en un ordenador, y posteriormente harán una prueba de esfuerzo submáxima en un cicloergómetro (en ningún momento se llegará a extenuación) con el objetivo de evaluar la condición física de los participantes.

A los participantes se les facilitará un breve informe individualizado con la valoración de su nivel de condición física, así como un programa general de acondicionamiento físico.

Los interesados en formar parte de este proyecto deberán contactar con Antonio Luque Casado (coordinador) y Daniel Sanabria Lucena (investigador principal) a través de los correos electrónico s proyctodeporteugr@gmail.com y antonioluque@ugr.es, o bien llamando al 699 811 303 (en horario de lunes a viernes, de 10:00 a 19:00 horas).



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Enviar

Imprimir

PDF

Compartir

Facebook

Twitter



PROVINCIA



Otros titulares

29/11/2012 **La crisis afecta doblemente a las personas con diversidad funcional, impidiendo su integración social y laboral**

30/11/2012

Otras Noticias en titulares

- Almuñécar - 30/11/2012 - DC/Almuñécar**
Susana Muñoz Aguilar toma posesión como nueva Oficial Mayor del Ayuntamiento de Almuñécar
- Almuñécar - 30/11/2012 -**
El Ayuntamiento anuncia la realización de obras de mejora en el Acuario
- Almuñécar - 30/11/2012 -**
La extra de Navidad de los concejales sexitanos irá a los más necesitados del municipio.
- Salobreña - 30/11/2012 -**
Rubén Rodríguez, portavoz del PP, responde a las declaraciones del Comité de Empresa y Junta de Personal del Ayuntamiento de la Villa.
- Almuñécar - 30/11/2012 - Redacción**
El C.D. Balonmano Almuñécar presenta esta tarde a sus equipos en el Pabellón Municipal
- Actualidad - 29/11/2012 -**
CA denuncia "el comportamiento dictatorial de la alcaldesa" al "vetarles" participar en el debate sobre el servicio de recaudación municipal.
- Almuñécar - 29/11/2012 -**
La situación de los trabajadores del Acuario tras el Pleno no deja de ser incierta a pesar del dictamen aprobado por los corporativos.
- Almuñécar - 29/11/2012 - Redacción**
El Pleno de Almuñécar aprueba la resolución del contrato del Acuario y dar la gestión de la recaudación municipal a Diputación.

Foto Ciudadana

